

Les Assemblées Provinciales du Pouvoir Populaire s'installeront demain à Cuba



La Havane, 24 mars (RHC)- Les Assemblées Provinciales du Pouvoir Populaire s'installeront demain dans tout Cuba.

Elles seront formées des 1 265 délégués élus par le peuple le 11 mars dernier et, après avoir pris possession de leurs postes, ils éliront, au vote secret, les présidents et vice-présidents de ces organes.

La présidente de la Commissions de Candidatures Nationales, Gisela Duarte, a déclaré à la presse que,

préalablement, les commissions de candidatures ont mené à bien un vaste processus de consultation avec les délégués dans tous les territoires pour déterminer les propositions qui seront mises au vote demain.

Cette journée sera un nouveau pas dans le cadre du processus d'élections générales que vit Cuba et qui aboutira, le 19 avril prochain, à l'élection du président , du vice-président et du secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire ainsi que du Conseil d'État.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158339-les-assemblees-provinciales-du-pouvoir-populaire-sinstalleront-demain-a-cuba>



Radio Habana Cuba